



Biographie : *Les 3 enfants terribles*

En vérité je vous le dis Georges Brassens les aperçoit enfants terribles tous les quatre, réputé le cœur mal famé, pas après pas ils suivirent l'homme dans ce parcours de santé où chacun peut croquer la pomme... qu'elle soit d'amour ou d'interdit, guitare, flûte et basse on bande l'arc, flèche vocale, angle précis, voici Elise, Seb, David et Marc...

Ils revisitent les œuvres du maître avec une guitare, une flûte et une contrebasse, le spectacle est au rendez-vous.

www.les3enfantsterribles.com

(mail) : les3enfantsterribles@wanadoo.fr